

EDITORIAL

En un honor para el equipo de trabajo poder ofrecerles este nuevo número de la revista arbitrada e indexada Gerens, en el área de gerencia, concebida como una revista sustentable que logre vincular/integrar el mundo empresarial, institucional con el académico, de forma tal que el desarrollo científico y del conocimiento generado en nuestras universidades sea insertado dentro del mundo gerencial y las necesidades de estas organizaciones sean las bases de generación de investigaciones y búsquedas de soluciones apalancadas por los académicos-científicos. Obteniendo así, la mayor efectividad y eficacia de ambos mundos y que las nuevas generaciones de gerentes tengan un desarrollo intelectual que les permitan dirigir sus áreas/negocios con orientación práctica y de provecho.

El desarrollo conceptual de esta revista y el portal donde se localiza es el resultado de investigaciones sobre los modelos de revistas científicas en formatos tanto impresas como en Online, como también de revistas no científicas en el área de gerencia que son reconocidas en este medio, además de las normativas existentes sobre revistas científicas. Llegando así al modelo que representa no solo la presentación de la revista sino de los procesos editoriales, de arbitrajes, de promoción, financieros y lo más importantes de los procesos de vinculación entre academia-empresa, para que el desarrollo de los conocimientos tenga sentido útil en el ámbito empresarial.

Dr. Gustavo Alonzo Jaime
Editor